

CENTRO INTERDISCIPLINARIO DE INVESTIGACIÓN EN ACUICULTURA SUSTENTABLE (INCAR)

INSTITUCIÓN PATROCINANTE	UNIVERSIDAD DE CONCEPCIÓN
INSTITUCIÓN ASOCIADA	UNIVERSIDAD AUSTRAL DE CHILE
	UNIVERSIDAD ANDRÉS BELLO
DIRECTOR	RENATO QUIÑONES
AÑO DE EJECUCIÓN	TERCER AÑO
DESDE	HASTA
03 de diciembre de 2014	02 de diciembre de 2015
ESTADO EVALUACIÓN	APROBADO

Los expertos extranjeros y los Consejos Superiores de FONDECYT señalan que el Centro, ha sido exitoso en el logro de los objetivos y metas planteadas originalmente convirtiéndose en un Centro de excelencia en investigación en acuicultura. Se destaca su producción científica en términos de cantidad y calidad de estas, el número de postdoctorantes y estudiantes de postgrado incorporados al Centro. También señalan los logros en el establecimiento de redes de colaboración nacional e internacional y los esfuerzos realizados por el Centro para promover y fomentar la divulgación de la acuicultura en Chile a través de su programa de outreach. Adicionalmente, señalan que el Centro se ha convertido en un líder mundial en la investigación sobre la genética de *Caligus*, así como también en enfermedades que afectan a los salmones.

No obstante lo anterior, se sugieren, entre otras, las siguientes recomendaciones:

- ✓ Continuar con los esfuerzos para fortalecer la colaboración e integración de las líneas de investigación.
- ✓ Continuar fortaleciendo el bienestar de los alumnos de postgrado y el personal de apoyo del Centro.